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COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

Verbale della seduta del 16/05/2019 

L’anno duemiladiciannove, il giorno sedici del mese di maggio, in Palermo, nella Sala 

Consiliare della sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n° 95, si è riunito 

il Consiglio Circoscrizionale, convocato dal Presidente con avviso prot. n. 632808 del 24/04/2019 

ai sensi delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli 

argomenti iscritti all’O.d.G. Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. Partecipa in qualità 

di Segretario l’Istruttore Amministrativo Mario Sapienza, coadiuvato, nella funzione di 

verbalizzante dal Signor Nicolò Russo, Istruttore Amministrativo dell’U.O. 3 Organi Istituzionali. 

Alle ore 10:00 il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello, al termine del 

quale sono assenti i Conss. Buccola e Buonpasso. 

Il Presidente, verificata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta nominando 

scrutatori i Conss. Dentici, Di Vincenti e Lupo, con l’approvazione del Consiglio, quindi chiede 

al Segretario di dare lettura dei verbali delle sedute svoltesi nei giorni 14 e 15 u.s. 

Il segretario legge i documenti. 

Nel corso della lettura: alle ore 10:04 entra il Cons. Buccola ed esce il Vice Presidente 

Schiera, alle ore 10:10 entra il Cons. Buonpasso, alle ore 10:11 esce il Cons. Ruggiero, alle ore 

10:13 esce il Cons. Sinopoli e alle ore 10:15 rientra il V.P. Schiera. 
Il Presidente –Pone in discussione la mozione avente per oggetto: “Realizzazione nuova 

rete fognaria in via Arturo Ferrarin”, presentata dal V.P. Schiera. 

Il Segretario – Legge la mozione. 

Il V.P. Schiera – Illustra la mozione spiegando dove si trova la via in esame e riferisce che 

diverse abitazioni sono state abbandonate per la mancanza di servizi primari. Da una di queste 

palazzine, pur essendo abbandonata, fuoriescono liquami che possono causare un problema di 

igiene pubblica. Inoltre, creano disagi anche agli abitanti della via S. Martino.  L’attuale fognatura è 

costituita dai cosiddetti “fognoli”. Chiede che l’AMAP faccia un sopralluogo preventivo per la 

realizzazione di una nuova fognatura. 

Il Cons. Di Vincenti – Fidandosi di quanto esposto dal collega sulla sussistenza del problema 

dichiara di essere favorevole. 

Il Cons. Dentici – E’ favorevole e si augura che gli organi competenti prendano in 

considerazione il rifacimento di una nuova fognatura perché anche i cittadini delle zone periferiche 

hanno diritto di usufruire di un servizio adeguato. 

Il Cons. Lupo – Pur non conoscendo bene la via è favorevole perché la fuoriuscita di liquali 

può essere causa di problemi igienico sanitari per i cittadini. 

Il Cons. Buonpasso – Voterà favorevole perché conosce bene la via e ritiene che il problema 

della fuoriuscita dei liquami non possa essere sottovalutato. Aggiunge che problematiche simili 

riguardano tutto il quartiere perché molta gente si ritrova i liquami dentro o davanti alle proprie 

abitazioni. Suggerisce l’intervento di un tecnico dell’AMAP per un sopralluogo su tutto il territorio 

di Boccadifalco. 

Il Cons. Tuzzolino – Sostiene la mozione perché sussiste un serio problema dovuto alla 

fuoriuscita dei liquami. 

Alle ore 10:29 il Presidente mette in votazione la citata mozione e l’esito ottenuto è il 

seguente: 

Presenti  08 

Assenti  02 (Ruggiero e Sinopoli) 

Favorevoli 08 
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Astenuti 00  

Contrari 00 

La mozione è approvata all’unanimità dei presenti e votanti. 

Alle ore 10:31, in mancanza di comunicazioni, il Presidente termina i lavori e chiude la 

seduta. 

             

        

      F.to il Segretario                                                                    F.to il Presidente   

Istruttore Amministrativo Silvio Moncada 

 Mario Sapienza  

            

 

  
Il presente atto è conforme nei contenuti all’originale, conservato agli atti di ufficio 

dell’Amministrazione 
 

 

 

 


